



Les premiers MAN TGX ont été remis à leurs propriétaires.

Otelfingen, le 28/07/2020

Désormais, les nouveaux lions sont sur les routes. Vendredi dernier, les vingt premiers véhicules de la nouvelle génération de camions MAN ont été remis à Emmen.

Vendredi dernier, le moment tant attendu était enfin arrivé: les premiers clients ont eu le plaisir de réceptionner leurs nouveaux MAN. Le soleil n'était pas vraiment de la partie, mais les visages des 40 clients présents ont rayonné de bonheur lorsqu'ils ont vu leurs nouveaux camions chez Nutzfahrzeug AG Zentralschweiz à Emmen.

MAN Truck & Bus Suisse SA

Tannstrasse 1
CH-8112 Otelfingen

Pour plus d'infos :
Simone Kaiser
Marketing & Communication

Les clients ont été accueillis avec un apéritif dinatoire. La brève allocation de bienvenue de Daniel Bernhard, Managing Director de MAN Truck & Bus Schweiz AG, a été suivie par une courte présentation des points forts et des innovations de la nouvelle génération de camions MAN. Mike Wanitschek, Head of Sales Truck chez MAN Truck & Bus Schweiz AG, a expliqué que le chauffeur a été au cœur du développement des nouveaux camions MAN, et cela tout au long du processus. Plus de 700 chauffeurs ont été interrogés et confrontés à des solutions possibles pour obtenir le meilleur produit et le meilleur confort possible lors de la conduite. Avec l'accent mis sur les chauffeurs, l'efficacité énergétique a été une priorité absolue lors du développement. De nouveaux concepts dans la chaîne cinématique, l'aérodynamique et l'assistant d'efficacité MAN EfficientCruise rendent la nouvelle génération de camions MAN encore plus économique, jusqu'à 8% par rapport à la génération précédente de véhicules.

Téléphone +41 (0)44 847 11 81
presse-ch@man.eu
www.mantruckandbus.ch

Dans l'esprit de la devise de la nouvelle génération de camions MAN «Simply my Truck», l'événement s'est poursuivi avec une initiation pratique aux véhicules livrés. Chaque client a reçu de son vendeur des instructions individuelles sur son véhicule et a été conseillé par les professionnels de MAN ProfiDrive®. Ensuite, les clients ont pu tester leurs nouveaux lions directement sur la route au cours d'une séance de prise en main d'une heure. La satisfaction affichée par tous les chauffeurs à leur retour a démontré que la première expérience avec les nouveaux camions a tenu ses promesses.

Nous avons clôturé cette journée spéciale en partageant d'un agréable dîner, au cours duquel nous avons remercié nos clients de leur confiance et leur avons remis un petit cadeau.

Avec un chiffre d'affaires annuel d'environ 11 milliards d'euros (2019), MAN Truck & Bus compte parmi les principaux constructeurs de véhicules utilitaires et fournisseurs de solutions de transport européens. Sa gamme de produits s'étend des utilitaires légers, camions, bus et moteurs au gaz/diesel aux services de transport de personnes et de marchandises. MAN Truck & Bus est une société de TRATON SE et emploie plus de 37 000 personnes dans le monde.



Les nouveaux camions sont prêts et attendent d'être reçus par leurs nouveaux propriétaires.



En guise de bienvenue, nous avons eu un petit Stehlunch.



Les invités écoutent attentivement la présentation de la nouvelle génération de camions MAN par Mike Wanitschek, responsable des ventes de camions.



Après la remise officielle des clés, tout le monde attend avec impatience les instructions pratiques et les essais de conduite.



Et c'est parti pour le briefing d'environ une heure - les nouveaux lions ont l'air bien.



Une fête spéciale pour les yeux - le MAN TGX 18.640 en Topaze dorée avec sa remorque et son équipement individuel - un des véhicules du roadshow.



La fin de la journée s'est déroulée dans un cadre chaleureux avec un dîner raffiné.

